



3 Pièces

101 m²

Réf. N-40647

850 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Carré d'or, en plein cœur du quartier des Musiciens, dans un immeuble de haut standing, superbe 3/4 pièces de 101 m² en étage élevé. L'appartement est en parfait état et comprend: un séjour double de 40m², deux chambres, une cuisine indépendante aménagée et équipée et une salle d'eau avec wc. Le séjour bénéficie d'une petite terrasse exposée plein sud. Le bien jouit également d'un grand balcon à l'arrière sur cour intérieure. Une cave et un parking privatif complètent ce bien rare dans le quartier. Transports, mer et commerces à pied! A visiter sans tarder!

Golden Square, in the heart of the district of Musicians, in a building of high standing, superb 2/3 bedroom apartment of 101 sqm on high floor. The apartment is in perfect condition and consists of: a double living room of 40 sqm, 2 bedrooms, a fitted and equipped kitchen and a bathroom with toilet. The living room has a small south-facing terrace. The property also has a large balcony at the back on the inner courtyard. A cellar and private parking complete this rare property in the area. Transport, sea and shops on foot! To visit without delay!

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

